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Подписка на «Знамя труда» продолжается

 
 

Международный День медицинской сест-
ры нынче проводился под девизом «Меди-
цинские сестры помогают бедным бороться
с нищетой». Сланцевская ЦРБ в связи с этим
праздником провела экзамен медсестер
«Здравствуй, милая картошка».

                                  *  *  *
30 мая народный коллектив хор русской

песни под руководством заслуженного работ-
ника России А.Ефремовой из Дворца культу-
ры ОАО «Завод «Сланцы» приглашен на гала-
концерт в г.Шлиссельбург.

Почетной грамотой Мини-
стерства культуры РФ и Рос-
сийского профсоюза работни-
ков культуры награждена пре-
подаватель Сланцевской дет-
ской художественной школы
Л.Н.ЛЫНДАЕВА – за многолет-
ний добросовестный труд и до-
стигнутые успехи в области
культуры и искусства.

                * * *
Почетными грамотами

главы МО «Сланцевский рай-
он» за многолетний добросо-
вестный труд и в связи с праз-
днованием районного Дня
культуры награждены режис-
сер народного коллектива те-
атра драмы Дворца культуры
ОАО «Завод «Сланцы» В.В.
ЕГОРОВА и заведующая детс-
ким филиалом ОРБ А.И.КОВА-
ЛЕВСКАЯ.

Благодарности главы МО
«Сланцевский район» вынесе-
ны преподавателю Сланцев-
ской детской музыкальной
школы А.Л.ГОЛУБЕВУ и заве-
дующей отделом комплекто-
вания ОРБ А.В.КАТУШКИНОЙ.

                * * *
В связи с профессиональ-

ным праздником – Днем работ-
ников всех отраслей связи –
Благодарственными письмами
директора филиала «Западный»
ОАО «Ленсвязь» Э.А.Кузьмы
отмечены четыре работника
Сланцевского эксплуатационно-
технического цеха. Эти письма
вместе с ценными подарками
вручены кабельщику-спайщи-
ку С.А.ИВАНОВУ, электромон-
теру А.Н.БОРИСОВУ, инжене-
ру К.Я.СЕВЕРЮХИНОЙ и замес-
тителю начальника линейно-
го участка № 331 В.И.ХМЕЛЕ-
ВОЙ. Эти награды – за добросо-
вестный труд и профессиона-
лизм.

 

«Очень украсила улицу Ленина декоративная ог-
рада у агентства недвижимости. Это инициатива аген-
тства? Теперь хочется увидеть здесь красивые клум-
бы или газоны».

Отвечает главный архитектор города С.В.СУВО-
РОВ:

- Декоративная ограда на улице Ленина выполне-
на в соответствии с проектом благоустройства города.
Здесь будут разбиты цветники.

В понедельник, 17 мая, со-
стоялось очередное аппа-
ратное совещание админист-
рации МО «Сланцевский рай-
он», вел которое глава муни-
ципального образования
Я.Я.БОГДАНОВ.

В качестве основного воп-
роса была заслушана инфор-
мация о работе муниципаль-
ных предприятий в 2003 году,
с которой выступила замес-
титель главы муниципально-
го образования Т.А.Больша-
кова. Она, в частности, сказа-
ла, что на территории муници-
пального образования заре-
гистрировано 21 муниципаль-
ное предприятие, из них 12
действующих, 9 находятся в
стадии ликвидации. Действуют
МП на основе Гражданского
кодекса, Устава муниципаль-
ного образования, Федераль-
ного закона «О государствен-
ных и муниципальных унитар-
ных предприятиях», принято-
го не столь давно, а также дру-
гих нормативных актов, утвер-
жденных главой муниципаль-
ного образования.  Новый фе-
деральный закон установил
исчерпывающий перечень ви-
дов деятельности, где созда-
ются муниципальные пред-
приятия. Для нашего района
МП могут быть востребованы
для решения социальных за-
дач. Но ранеесозданные МП
могут сохранить свой право-
вой статус, т.к. закон обратной
силы не имеет. Однако,

В понедельник у главы
муниципального
образования

как показывает
практика и анализ хозяй-
ственной деятельности по

результатам 2003 года, про-
веденный в ходе работы ба-
лансовой комиссии, ряд МП
должен быть реорганизован.
На долю МП приходится одна
треть бюджетных ассигнова-
ний. В МП трудилось, по дан-
ным на 01.01.2004 г., 1943 чел.
(на 01.04.04 г. – 1926 человек),
среди них соответственно 319
человек ИТР и специалистов
(312 чел.). Средняя зарплата
работников МП составила в
2003 году – 3623 руб., по ито-
гам I кв. 2004 г. – 4054 рубля.
Т.А.Большакова высказала
также предложение руковод-
ству МП: активнее переходить
на упрощенную систему нало-
гообложения, что поможет до-
стичь лучших экономических
показателей, следует оптими-
зировать штатное расписа-
ние. В 2003 году муниципаль-
ными предприятиями полу-
чен сальдированный убыток
4870 тыс. рублей, который, в
свою очередь, в 2 раза мень-
ше, чем в 2002 году.

Подводя итоги обсужде-
ния данного вопроса, Я.Я.Бог-
данов рекомендовал руково-
дителям муниципальных
предприятий повышать эф-
фективность хозяйственной
деятельности.

Затем были рассмотрены
другие вопросы жизни горо-
да и района. Первостепенное
внимание, как сказал Я.Я.Бог-
данов, должно быть уделено
благоустройству  и подготовке
к летнему отдыху детей.

 

Итоги соци-
ально-эко-
номического
р а з в и т и я
района.
          Стр.4.

Условия подписки - в пятничном номере

Объявлен
 конкурс

Конкурсная ко-
миссия Ленинград-
ской области объя-
вила открытый кон-
курс на право зак-
лючения государ-
ственного контрак-
та на строитель-
ство первой очере-
ди  полигона твер-
дых бытовых отхо-
дов в г. Сланцы. Ли-
мит финансирова-
ния – 10 млн. руб-
лей, в том числе:
2004 г. – 4 млн. руб-
лей, 2005 г. – 6 млн.
рублей. Срок окон-
чания выполнения
работ – 1 августа
2005 года.

 

Н о в ы й
Лесной ко-
декс надо
принимать.

    Стр.5.
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          МЕТОДИКА
предоставления земельных
участков под существующую
застройку на территории муни-
ципального образования
«Сланцевский район» Ленинг-
радской области.
    1.ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1.Настоящая Методика
разработана в соответствии с
Гражданским, Земельным и Гра-
достроительным кодексами
Российской Федерации, закона-
ми и иными правовыми актами
Российской Федерации и Ленин-
градской области, регулирую-
щих земельные и градострои-
тельные отношения в целях упо-
рядочения процедуры приобре-
тения прав  на земельные учас-
тки под существующей застрой-
кой на территории муниципаль-
ного образования «Сланцевский
район».

 1.2.Методика действует на
территории муниципального об-
разования и является обязатель-
ной для выполнения  организа-
циями, независимо от организа-
ционно-правовых форм, и их
должностными лицами, индиви-
дуальными предпринимателями
без образования юридического
лица, гражданами.

 1.3.Основные понятия, ис-
пользуемые в Положении:

заявитель – гражданин, ин-
дивидуальный предпринима-
тель или юридическое лицо;

решение о предоставле-
нии земельного участка – по-
становление (распоряжение)
главы муниципального образо-
вания о предоставлении земель-
ного участка;

уполномоченное лицо зая-
вителя – руководитель посто-
янно действующего исполни-
тельного органа юридического
лица или иное лицо, имеющее

право без доверенности дей-
ствовать от имени этого юриди-
ческого лица; конкурсный управ-
ляющий или руководитель лик-
видационной комиссии юриди-
ческого лица; иное лицо, дей-
ствующее на основании дове-
ренности или иного полномочия.
   2.ОБЩИЕ УСЛОВИЯ ПРЕДОС-
ТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАС-
ТКОВ ПОД                 СУЩЕСТВУ-
ЮЩУЮ ЗАСТРОЙКУ

2.1.Земельные участки под
существующую застройку предо-
ставляются юридическим ли-
цам, индивидуальным предпри-
нимателям и гражданам в соб-
ственность или в аренду, а так-
же юридическим лицам – в по-
стоянное (бессрочное) пользо-
вание в случаях, предусмотрен-
ных действующим законода-
тельством.

2.2.Предоставление земель-
ных участков в собственность
граждан, индивидуальных пред-
принимателей и юридических
лиц осуществляется  за плату.

Бесплатное предоставле-
ние земельных участков в соб-
ственность граждан и юридичес-
ких лиц может осуществляться
в случаях, предусмотренных
действующим законодатель-
ством.

2.3. Предоставление земель-
ных участков в аренду осуществ-
ляется:

а) гражданам для эксплуата-
ции существующих жилых домов
сроком до 25 лет; (на земель-
ных участках, предусмотренных
генпланом города, как пятна
многоэтажной жилой застройки,
и в санитарно-защитных зонах
предприятий города – до 10
лет);

б) юридическим лицам, ин-
дивидуальным предпринимате-
лям и гражданам – собственни-
кам объектов недвижимости, до
10 лет;

в) юридическим лицам, ко-
торым объект принадлежит на
праве хозяйственного ведения,
оперативного управления или

бессрочного пользования, до 10
лет.

г)  юридическим лицам, ин-
дивидуальным предпринимате-
лям, гражданам, которым объект
сдан в аренду на установленный
срок – на срок действия догово-
ра аренды объекта.
3. ОРГАНЫ, УПОЛНОМОЧЕННЫЕ
РАССМАТРИВАТЬ ДОКУМЕНТЫ,
НЕОБХОДИМЫЕ ДЛЯ ОФОРМ-
ЛЕНИЯ И ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ
ЗЕМЕЛЬНЫХ        УЧАСТКОВ
ПОД СУЩЕСТВУЮЩУЮ  ЗАСТ-
РОЙКУ

К органам, уполномоченным
рассматривать документы о
предоставлении земельных уча-
стков под существующую заст-
ройку, относятся:

3.1. администрации волос-
тей – при предоставлении зе-
мельных участков на террито-
рии, находящейся в их ведении;

3.2. комитет по управлению
муниципальным имуществом –
при предоставлении земельных
участков в черте г. Сланцы.
4.ПРИНЯТИЕ РЕШЕНИЯ О ПРЕ-
ДОСТАВЛЕНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ
УЧАСТКОВ           ПОД   СУЩЕ-
СТВУЮЩУЮ ЗАСТРОЙКУ

4.1.Заявитель или его упол-
номоченное лицо, в собственно-
сти, хозяйственном ведении
(оперативном управлении), бес-
срочном пользовании, аренде
или другом праве которого на-
ходятся объекты недвижимости,
обращаются  в администрацию
муниципального образования с
заявлением о предоставлении
земельного участка. В заявлении
должны быть определены цель
использования, местоположе-
ние и площадь земельного уча-
стка,  испрашиваемое право на
землю.

4.2.Заявитель (юридическое
лицо или индивидуальный пред-
приниматель) вместе с заявле-
нием предоставляет по описи:

нотариально заверенные
копии учредительных докумен-
тов;

нотариально заверенную
копию свидетельства о государ-
ственной регистрации;

нотариально заверенную
копию свидетельства о поста-
новке на налоговый учет с ука-
занием ИНН;

нотариально заверенные
копии документов, подтвержда-
ющие права собственности зая-
вителя на объекты недвижимос-
ти, расположенные на земель-
ном участке;

дело по межеванию земель-
ного участка – экземпляр для
муниципального образования.

В случае выкупа земельного
участка дополнительно предо-
ставляет:

нотариально заверенную
копию документа уполномочен-
ного органа юридического лица
(общее собрание акционеров,
совет директоров, наблюдатель-
ный совет) с решением о выкупе
земельного участка;

копии документов с предос-
тавлением оригиналов, под-
тверждающих оплату земельно-

го налога или арендной платы
на момент подачи заявления.

Все документы представля-
ются в двух экземплярах.

4.3.Заявитель  (гражданин)
вместе с заявлением с указани-
ем паспортных данных или ино-
го документа, удостоверяющего
личность гражданина, предос-
тавляет по описи:

копию свидетельства о по-
становке на налоговый учет с
указанием ИНН;

копии документов, подтвер-
ждающие права собственности
на объекты недвижимости, рас-
положенные на земельном уча-
стке;

наличие льгот, подтвержден-
ных официальными документа-
ми установленной формы в слу-
чае предоставления земельно-
го участка в собственность бес-
платно;

копии документов, подтвер-
ждающих оплату земельного на-
лога или арендной платы на
момент подачи заявления  в слу-
чае выкупа земельного участка;

дело по межеванию земель-
ного участка – экземпляр для
муниципального образования.

Все документы представля-
ются в двух экземплярах.

Верность копии документов
при предоставлении подлинни-
ка заверяется сотрудниками
уполномоченного органа.

4.4.Заявление о предостав-
лении земельного участка под
объект недвижимости проходит
регистрацию в администрации
муниципального образования и
по поручению главы направля-
ется для исполнения в комитет
по управлению муниципальным
имуществом или в администра-
цию соответствующей волости
в зависимости от расположения
земельного участка.

4.5.Уполномоченный орган в
семидневный срок проводит эк-
спертизу представленных доку-
ментов и готовит проект реше-
ния о предоставлении земель-
ного участка. При наличии дела
по межеванию земельного учас-
тка, но за недостаточностью
сведений, представленных зая-
вителем,  для принятия решения,
заявителю направляется уве-
домление, обязывающее его в
двухнедельный срок с момента
получения уведомления предо-
ставить недостающие докумен-
ты. В случае непредставления
заявителем документов в уста-
новленные сроки уполномочен-
ный орган направляет заявите-
лю отказ в предоставлении зе-
мельного участка с указанием
причины отказа.

При этом документы остают-
ся в делах уполномоченного
органа.

4.6.Муниципальное образо-
вание в двухнедельный срок
принимает решение о предос-
тавлении земельного участка.

4.7.В случае отсутствия
дела по межеванию земельного
участка, но при наличии пакета
документов, указанных в  пп.4.2,

         ( Продолжение на стр.7)

В целях обеспечения единого порядка формирования и
предоставления земельных участков гражданам, индивидуаль-
ным предпринимателям и юридическим лицам под существую-
щую застройку на территории муниципального образования
«Сланцевский район», постановляю:

1.Утвердить Методику предоставления земельных участ-
ков под существующую застройку на территории муниципаль-
ного образования «Сланцевский район» Ленинградской обла-
сти согласно приложению.

2.Довести Методику, утвержденную п.1 настоящего поста-
новления, до сведения граждан и их объединений, организа-
ций, органов государственной власти через газету «Знамя тру-
да».

3.Контроль за исполнением постановления возложить на
заместителя главы муниципального образования Т.А.Больша-
кову.

         Глава муниципального образования Я.БОГДАНОВ.

12.05.2004                                                          327-п
Об утверждении Методики
предоставления земельных участков
под существующую застройку
на территории муниципального
образования «Сланцевский район».

УТВЕРЖДЕНА
постановлением главы
муниципального образования
от 12.05.2004 г. № 327-п
(приложение)

 

 ТРУП В РЕКЕ
8 мая в реке Долгая,

на границе Сланцевско-
го и Кингисеппского районов, был обнаружен труп моло-
дого мужчины. Сообщение об этом поступило от мест-
ных жителей. На место происшествия выезжала опера-
тивно-следственная группа. На трупе были обнаружены

два огнестрельных ранения в голову. Личность мужчи-
ны устанавливается, проводятся оперативно-розыск-
ные мероприятия.

БЕРЕГИТЕ МОБИЛЬНИКИ
14 мая из кафе «Омега» поступило сообщение о

том, что у гр. Р. со столика про-
пал мобильный телефон.
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МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ
П О Д В О Д Я Т  И Т О Г И

Как сказал  в своем выступлении
директор предприятия В.Р.Мо-

роз, за последнее время увеличилась
доля льготников в числе пассажиров,
поскольку пассажиры, которые пла-
тят, часто предпочитают маршрутные
такси. На предприятии предпринима-
ются меры по сокращению затрат. Так,
столовая сдана в аренду индивиду-
альному предпринимателю. Опреде-
ленная экономия средств ожидается
от перехода на централизованное
теплоснабжение. Что касается пасса-
жирских перевозок, то введен  допол-
нительный контроль за продажей
билетов в автобусах на междугород-
ных рейсах. Увеличено число рейсов
по наиболее востребованным марш-
рутам. Как и другим предприятиям,
возможно, СМПАТП была бы полезна
некоторая внутренняя реорганиза-
ция, что помогло бы перейти на дру-

Как уже сообщалось, на заседаниях балансо-
вой комиссии при администрации МО «Сланцевс-
кий район» была проанализирована работа муни-
ципальных предприятий. Среди основных получа-
телей бюджетных средств находится муниципаль-
ное пассажирское автотранспортное предприятие.
По-прежнему ему не удается преодолеть свою убы-
точность, хотя постепенно цифра убытка сокраща-
ется. Не все мероприятия, запланированные на
2003 год, оказались выполненными.

гую схему налогообло-
жения. Нужно рас-
смотреть все вариан-
ты, посоветовали чле-
ны комиссии.

По словам предсе-
дателя комиссии, за-
местителя главы МО
«Сланцевский район»
Т.А.Большаковой, в
областном правитель-

стве муниципальным образованиям
дается рекомендация акционировать
муниципальные предприятия жилищ-
ного хозяйства и пассажирского авто-
транспорта. А акционерные общества
по определению должны работать
без убытка…

Следующие предприятия, руко-
водители которых отчитыва-

лись на заседании комиссии, работа-
ют рентабельно. Разговор шел о даль-
нейшем развитии. МП «Сланцевское
телевидение» за 2003 год сократило
свои затраты на 40 процентов, при
этом увеличилась заработная плата
сотрудников по сравнению с 2002 го-
дом, выросла прибыль. Основные ме-
роприятия, которые были в плане
прошедшего года, выполнены, сказал
директор МП «Сланцевское телевиде-
ние» А.Е.Козлов. В укреплении ста-
бильности большую роль сыграл пе-

 
 

реход к самостоятельному сбору або-
нентской платы. По-прежнему акту-
альным остается для дальнейшего
развития предприятия создание соб-
ственной телевизионной студии, что
требует значительных затрат. Но
А.Е.Козлов подчеркнул, что не наме-
рен тратить средства от абонентской
платы на эти мероприятия, и в бли-
жайшее время повышение тарифов
для населения не планируется.

Муниципальное предприятие
«Сланцевское радио» также

работает стабильно. По итогам 2003
года получена прибыль. Изменение
графика вещания, когда местное ра-
дио выходит в эфир ежедневно, ока-
залось привлекательным для рекла-
модателей. Хотя число радиоточек в
последнее время несколько сократи-
лось (такова позиция ОАО «Ленс-
вязь»), «Сланцевское радио» сохра-
нило свои позиции как средство мас-
совой информации.

Несколько снизились в 2003
году экономические показате-

ли МП «Геодезия». Причиной тому
отчасти послужили организационные
и кадровые перемены. По словам
главного архитектора города С.В.Су-
ворова, в настоящее время предпри-
ятие находится на правильном пути.
Директор МП «Геодезия» Л.Н.Ивано-
ва сказала, что рентабельность пред-
приятия планируется повысить. Сле-
довательно, будет возрастать и объем
услуг, оказываемых населению.

Губернатор Ленинградской
области Валерий Сердю-

ков до 14 мая поручил Комитету
по ценообразованию и госу-
дарственному лицензирова-
нию произвести анализ
цены медицинских препа-
ратов и оборудования, заку-
паемого по государствен-
ным контрактам через тен-
деры в соотношении с оптовой и розничной ценой у по-
ставщиков Северо-Запада.

Поводом для проверки стала информация, получен-
ная губернатором Ленинградской области, о разнице
цены, указанной на тендере и при поставке лекарств в
аптеки. Валерий Сердюков подчеркнул, что оценка долж-
на делаться объективно, с учетом того, что импортные
препараты зависят от таможенных пошлин и условий за-
рубежных производителей, а также регулирующего лекар-
ственный рынок федерального законодательства. Анали-
тическая работа должна производиться в аптеках, на скла-
дах, в оптовых и розничных фирмах, необходимо скоорди-
нироваться с заводами-производителями и поставщика-
ми. Результатом масштабного анализа цен станут  дан-
ные, показывающие объективную ситуацию на рынке ме-
дикаментов региона.  По статистике, тендеры позволяют

 
 областному бюджету экономить 12 процен-

тов затрат при проведении социальных  за-
купок, а муниципальные образования со-

храняют в казне до 23 процентов
средств. В прошлом году через кон-
курсы Комитет по здравоохранению
закупил медикаментов по 160 кон-

трактам и 44 дополнительным соглашениям на об-
щую сумму 417 миллионов рублей. По информации
Комитета государственного лицензирования и це-

нообразования области, ситуация с большим разрывом
между ценами, указанными в контрактах и возникающи-
ми при реализации лекарств, может быть также связана
с торговой наценкой в негосударственных аптеках – она
достигает 45 процентов. Необходимо на областном и фе-
деральном законодательном уровне упорядочить макси-
мально допустимую наценку на ряд жизненно важных то-
варов, включая лекарства, считают в областном Прави-
тельстве.

Губернатор Ленинградской области Валерий Сердю-
ков держит на жестком контроле работу по оценке и ана-
лизу ситуации на рынке медикаментов региона. По ре-
зультатам мероприятий будут приняты конкретные меры
для устранения выявленных недочетов.

                                         Пресс-служба губернатора
                                                Ленинградской области

Проверяли цены
на лекарства

*Осенью прошлого года на военную службу было
призвано около 21 % граждан, не имеющих среднего
образования, более 40% длительное время нигде не
учились и не работали, а некоторые из них были и
вовсе неграмотные. Около 5%, призванных осенью
на военную службу, - судимые.

*В 2,3 раза выросли прямые иностранные инве-
стиции в экономику России за три месяца этого года.

*Почти две трети, или 64% взрослых россиян не
готовы пользоваться Интернетом; не высок уровень
подготовки профессиональных групп к использо-
ванию ИКТ в профессиональной деятельности. Дру-
гими словами, большинство россиян всё ещё пре-
бывают в информационном
средневековье.



ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
В январе-марте 2004 года предприя-

тиями промышленности Сланцевского
района (без учета субъектов малого пред-
принимательства) произведено продук-
ции и оказано услуг (без НДС) на 604,6
миллиона рублей, что в действующих це-
нах в 1,7 раза больше, чем за соответ-
ствующий период прошлого года. Предпри-
ятиями промышленности оказано плат-
ных услуг населению на 2 миллиона руб-
лей, что в 2,7 раза больше, чем за январь-
март 2003 года.Объем промышленно-
го  производства по основному виду де-
ятельности предприятий промышленнос-
ти составил 592,5 миллиона рублей или в
текущих ценах на 74,5 процента больше,
чем за соответствующий период прошло-
го года. Доля выпуска продукции предпри-
ятиями смешанной формы собственнос-
ти в общем объеме производства – 97
процентов; частной- 2,2; государственной
– 0,8 процента.За квартал достигнуты
темпы роста по производству электро-
энергии в 1,3 раза;  обуви резиновой – в
1,2;  сланца -  на 12 процентов; цемента –
на 18;  швейных изделий на 11 процентов.
Выпуск винных напитков (ООО «Клуб Ми-
лениум») увеличился в 3 раза. Вместе с
тем, снижено производство цельномолоч-
ной продукции на 4 процента, синтетичес-
ких смол и пластической массы на 2 про-
цента. Объемы по вывозке древесины
(ЗАО «Черновской леспромхоз») сократи-
лись вдвое. Предприятиями промышлен-
ности произведено потребительских то-
варов на 31,7 миллиона рублей, в том
числе продовольственных на 8,7 милли-
она рублей, что составляет 27 процен-
тов от общего объема. Выпуск потреби-
тельских товаров по сравнению с I квар-
талом 2003 года увеличился в 1,5 раза.

В I квартале 2004 года произошла ре-
организация в обществе с ограниченной
ответственностью «Молодость», из кото-
рого выделилось три предприятия. ООО
«Швейная фабрика «Молодость» приоб-
рело статус малого предприятия.Среднес-
писочная численность работников, задей-
ствованных на предприятиях  промыш-
ленности (без субъектов малого предпри-
нимательства),  за январь- март снизи-
лась по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года на 9 процентов и
составила 5363 человека. Приняты на
работу за этот период 322 человека, уво-
лены – 390.Отпуска по инициативе ад-
министрации за первые три месяца со-
ставили 1093 человеко-дня. В вынужден-
ном отпуске находились работники обще-
ства с ограниченной ответственностью
«Клуб Милениум» и акционергого обще-
ства «Завод «Полимер».  Среднемесяч-
ная номинальная заработная плата, на-
численная работникам промышлен-
ных предприятий, увеличилась  по срав-
нению с соответствующим периодом про-
шлого года на 26 процентов и составила
в среднем 5796 рублей. Разрыв оплаты
труда самой низкооплачиваемой и высо-
кооплачиваемой отраслями промышлен-
ности сократился и составил 5 раз. На 1
апреля просроченную задолженность по
заработной плате перед своими работни-
ками имело общество с ограниченной от-
ветственностью «ДОК» в размере 270
тысяч рублей.

ТРАНСПОРТ
Предприятиями и организациями рай-

она (кроме субъектов малого предприни-
мательства) перевезено грузовыми ав-
томобилями 121,1 тысячи тонн грузов,
что на 19 процентов меньше, чем за со-
ответствующий период прошлого года.

 На коммерческой основе перевезено
11 процентов грузов. За январь-март гру-
зооборот грузовых автомобилей по этим
предприятиям по сравнению с соответ-
ствующим периодом прошлого года уве-
личился в 1,2 раза и составил 5,9 милли-
она тонно-километров.Автотранспорт-
ным предприятием АО «Автомобилист»
перевезено 12, 5 тысячи тонн груза, что
меньше сравниваемого периода почти в
3 раза, грузооборот увеличился в 2,7 раза
и составил 1,7 миллиона тонно-километ-
ров.Пассажирооборот (МП «Пассажирс-
кое автотранспортное предприятие)  за
январь-март увеличился на 4 процента
по сравнению с соответствующим пери-
одом прошлого года и составил 33,7 мил-
лиона пассажиро-километров. За этот
период перевезено 3,2 миллиона человек,
что на 3 процента меньше сравниваемо-
го периода.Индивидуальными предприни-
мателями, занимающимися перевозками
пассажиров на маршрутах,  перевезено
за квартал 275,6 тысячи человек, что в
1,3 раза больше сравниваемого периода.
Пассажирооборот за это время увеличил-
ся в 1,3 раза. Средняя численность ра-
ботников в автотранспортных предприя-
тиях по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года уменьшилась  на
4 процента и составила 326 человек. Но-
минальная заработная плата  работников
автотранспортных предприятий за ян-
варь-март увеличилась в 1,2 раза по
сравнению с соответствующим перио-
дом прошлого года и составила 4719 руб-
лей.

Задолженность по выплате заработ-
ной платы перед своими работниками на
1 апреля имело МП  «Пассажирское авто-
транспортное предприятие» в сумме 3
миллиона рублей.

  ЖИЛИЩНО-КУММУНАЛЬНОЕ
              ХОЗЯЙСТВО
Муниципальными предприятиями жи-

лищно-коммунального хозяйства произ-
ведено продукции и оказано услуг в
фактических ценах (без НДС) на сумму
52,3 миллиона рублей. Производство про-
дукции и объем услуг в денежном выра-
жении по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года уменьшились на
5 процентов.Среднесписочная числен-
ность работников коммунального хозяй-
ства по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года уменьшилась на
1 процент и составила 1535 человек.
Средняя номинальная заработная пла-
та увеличилась по сравнению с I кварта-
лом 2003 года в 1,2 раза  и составила 3952
рубля.Задолженность по выплате зара-
ботной платы на 1 апреля составила 1,6
миллиона рублей. Задолженность по за-
работной плате перед своими работни-
ками имеют муниципальные предприятия
«Комбинат благоустройства» и  «ЖКХ».

         СТРОИТЕЛЬСТВО
Предприятиями всех форм собствен-

ности (без учета субъектов малого пред-
принимательства) освоено 8,4 миллиона
рублей инвестиций в основной капитал,
что на 18 процентов больше  соответ-
ствующего периода прошлого года  (в дей-
ствующих ценах).На приобретение машин,
оборудования и транспортных средств
использовано 82 процента инвестиций.В
общем объеме инвестиций в основной
капитал доля собственных средств пред-
приятий и организаций составила 32 про-
цента, бюджетных 68 процентов. На долю
предприятий и организаций негосудар-
ственного сектора экономики приходит-
ся 84 процента общего объема инвести-
ций в основной капитал. Предприятиями

и организациями муници-
пальной формы собствен-

ности инвестировано 1,4 миллиона руб-
лей. Жителями Сланцевского района вве-
дены в эксплуатацию 4 индивидуальных
жилых дома общей  площадью 401,7 квад-
ратных метров. Ввода объектов в эксп-
луатацию в первом квартале не было.
Строительство в районе осуществляют
два малых предприятия - ЗАО «Вика» и
ООО «ССК».

         СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
В Сланцевском районе производством

сельскохозяйственной продукции занима-
ются два крупных предприятия: ЗАО «Ро-
дина» и ЗАО «Осьминское». В январе-
марте всеми видами деятельности сель-
хозпредприятий района произведено
продукции и оказано услуг в фактичес-
ких ценах (без НДС) на 28,6 миллиона руб-
лей, в том числе по основной деятельно-
сти  - 26,9 миллиона рублей. Производ-
ство продукции и оказание услуг по срав-
нению с прошлым годом уменьшилось на
0,7 процента. Реализовано продукции в
фактических ценах (включая НДС) на сум-
му 27,6 миллиона рублей, в том числе 91
процент продукции собственного произ-
водства. Объем платных услуг, оказан-
ных населению сельхозпредприятиями,
уменьшился по сравнению с прошлым го-
дом на 0,6 процента и составил 120,3 ты-
сячи рублей. Розничный товарооборот в
хозяйствах остался на уровне прошлого
года и составил 3,9 миллиона рублей.
Сельхозпредприятиями произведено
мяса (в живом весе) 159 тонн и 2930 тонн
молока, что соответственно  на  8 и 1,8
процента больше, чем за соответствую-
щий период прошлого года. Средний надой
молока от одной коровы составил 1377
килограммов, что на 10 процентов боль-
ше соответствующего периода прошлого
года.Поголовье крупного рогатого скота на
1 апреля 2004 года в сельхозпредприяти-
ях составило 4,5 тысячи голов, что мень-
ше уровня прошлого года на 2 процента, в
том числе коров 2,1 тысячи голов  (на 8
процентов меньше прошлого года). Пого-
ловье свиней осталось на уровне прошло-
го года и составило 1,5 тысячи голов.

Сельхозпредприятиями реализовано
159 тонн мяса (в живом весе), что на 8
процентов больше уровня прошлого года;
2784 тонны молока, что на 1,7 процента
меньше. Приплод телят составил 510 го-
лов, что на 10 процентов больше, чем в
январе-марте 2003 года. Приплод поро-
сят снизился на 24 процента и составил
515 голов. Падеж крупного рогатого
скота по сравнению с прошлым годом
снизился на 25 процентов и составил 9
голов. Падеж свиней составил 75 голов
(в I квартале прошлого года  падежа сви-
ней не было). Среднесписочная числен-
ность работающих в сельхозпредприяти-
ях снизилась по сравнению с январем-
мартом 2003 года на 26 процентов и со-
ставила 579 человек.Среднемесячная но-
минальная заработная плата работников
сельского хозяйства по сравнению с ана-
логичным периодом прошлого года уве-
личилась на 37 процентов и составила
4230 рублей. Задолженности по зар-
плате перед своими работниками сельс-
кие акционерные общества не имеют.

ДЕМОГРАФИЯ
В январе  -  марте  2004 года было

зарегистрировано 564 акта гражданс-
кого состояния, в том числе: рождения
– 97; смерти      - 357; браки        -  56;  раз-
воды   -  54. Миграционный прирост
населения района за январь-март соста-
вил 122 человека.

                    Сланцевский районный
отдел государственной статистики.
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Майская почта невелика. В эту го-
рячую пору люди заняты огородами. Но
тем не менее, все-таки нам пишут, спра-
шивают, интересуются, просят помочь
и поблагодарить за добрые дела и по-
ступки. Ни одно письмо мы не остав-
ляем без внимания. Какие-то из них
публикуются на страницах газеты, ка-
кие-то отправляются для принятия мер
в соответствующие организации, а не-
которые объединяются по тематике в
обзор. Вот как, к примеру, сегодняш-
ние.

В редакцию написала инвалид II
группы жительница нашего города, про-
живающая в квартире № 71 дома
№ 7 по улице Гагарина (к сожалению,
фамилия написана неразборчиво). Вот
что она пишет: «Дорогая редакция!
Хочу через «Знамя труда» поблагода-
рить хороших людей за чуткость и
внимание к нашим бедам. В городе
много жилого фонда, который уже со-
всем старый, а потому там все время
требуется что-то чинить. В рабочие
дни и в рабочее время этим занима-
ются работники ЖЭУ, а вот по вече-
рам и в праздники – служба «05». У
меня 27 апреля произошла авария в
квартире - потекла труба под ракови-

ной в кухне. В результате вода по-
пала в квартиру этажом ниже. Я
позвонила по «05», и через не-
сколько минут в квартире уже ра-
ботали специалисты. Огромное
спасибо слесарям Ю.Горелову и
Э.Демидову за четкие действия и
быстрый ремонт. Хочу поблагода-
рить и диспетчера, только он из

быстро пошла на поправку. На  отде-
лении работники очень замечатель-
ные. Низкий им всем поклон». Далее
в письме Мария Борисовна перечис-
ляет десятки фамилий медсестер, ра-
ботников «скорой помощи», тех, кто
ухаживал за ней, кормил и поддержи-
вал во время лечения.

Клавдия Федоровна Шпазина
просит поблагодарить
работников комбина-
та благоустройства го-
рода за то, что они
подрезали деревья, и
теперь в квартире у
нее появилось солн-

це: «Я живу в доме № 44 по улице
Кирова. Тополя выросли выше пяти-
этажки. Никогда в квартиру не про-
никали лучики солнца, а теперь, пос-
ле того, как обрезали деревья, я про-
сто не могу нарадоваться солнцу и
синему небу. Человек я уже пожилой,
из квартиры выйти во двор мне слож-
но, а теперь и вовсе  не надо. Откры-
ваю окно и дышу свежим воздухом,
любуюсь красотой нашего города».

Как немного надо человеку! Увиде-
ла свет в окне, солнце, пролетающих
птиц, кусочек неба и рада этому. Не-
которые сланцевчане были очень не-
довольны обрезкой тополей в городе,
а ведь сколько хлопот они доставля-
ли другим людям, тем, которые жили
в темных квартирах и задыхались от
летящего в окна пуха. Наверное, кто
не испытал этого, не сможет понять
тех, кто мучается из-за цветущих топо-
лей. Не зря же их стали убирать и в
больших городах. А на улицах надо
больше сажать цветов. Вот они-то точ-
но будут радовать всех.

   В.ГОРДЕЕВА

В № 32 газеты «Знамя труда» от 23
апреля 2004 года вышла статья О.Ла-
года и Е.Петронен под названием
«Лесные комментарии». Её авторы
анализируют проект нового Лесного
кодекса, обещают богатство и процве-
тание России, если эта редакция про-
екта (с их дополнениями) будет при-
нята. Но при этом в статье допущены,
на мой взгляд, некоторые логичес-
кие и фактические ошибки.

Авторы утверждают, что новый
Лесной кодекс не разрешит частную
собственность на леса, а только лишь
будет передано право на лесопользо-
вание. Цитата: «Таким образом, будут
выделены участки для заготовки дре-
весины, но не права для использова-
ния земли в своих корыстных личных
интересах».

Я не понимаю, причем здесь лес,
земля, на которой он находится? Ле-
сопромышленников не интересует
земля, им нужны леса, которые на ней
находятся. Землю никто не тронет, а вот
уничтожение леса, растущего на ней,
приведет к непоправимым последстви-
ям. Уничтожение флоры и фауны пре-
красных российских лесов может при-
вести к экологической катастрофе,
уничтожению определенных ареалов

Комментарий на «ЛЕСНЫЕ КОММЕНТАРИИ»

 Г.Сланцы,
ул.Банковская,3,

редакция газеты
«Знамя труда»

Спасибо за добрые
                            делаОбзор писем

скромности отказался назвать фа-
милию. Вот бы все так хорошо
справлялись с делом, как бы лю-
дям жилось спокойно!».

В такой ситуации, наверное, по-
бывал каждый. Порой теряешься и
не знаешь, куда бежать за помощью,
особенно, если в квартире не рабо-
тают вентили, перекрывающие воду.
И здесь, несомненно, многих из нас
выручали именно специалисты служ-
бы «05». Представить трудно, как мы
раньше обходились без нее? Может,
жилой фонд был не такой старый.

Участница Великой Отечествен-
ной войны, проживающая в доме №
24 по улице Свердлова, Мария Бо-
рисовна Александрова очень про-
сит на газетных страницах напеча-
тать ее письмо, в котором она рас-
сказала о медицинских работниках:
«Я хочу поблагодарить всех меди-
ков кардиологического отделения,
которое возглавляет Ж.И.Монич. В
это отделение я попала в тяжелом
состоянии, меня лечила Галина
Викторовна Семенова. Сколько  за-
боты, внимания было мне оказано
с ее стороны! Возможно, поэтому я

обитания некоторых видов животных.
Не говоря уже о том, что кислород,
которым мы дышим, вырабатывает
тот самый лес, который новый Лес-
ной кодекс «пустит под пилу». Рос-
сия является крупнейшим в мире
«генератором» чистого воздуха, унич-
тожение леса нам не простит ни ми-
ровое сообщество, ни мы сами, ког-

да поймём, что натворили.
Авторы статьи пишут о том, что

«Кодекс не запрещает посещение
леса и времяпрепровождение на его
территории независимо от того, арен-
дуется данный участок леса или нет».
Но в  проекте Лесного кодекса четко
сказано: «Арендатор или собствен-
ник может по своему усмотрению ог-
раничить пребывание граждан в
лесу». Такие «блага» не предостав-
ляет ни одно законодательство в
мире.

Проект нового Лесного кодекса
предусматривает продажу лесов
первой группы. Это защитные леса,
заповедники, природоохранные
леса вокруг городов. Их социальные
функции выше экономической выго-

ды.
Авторы статьи утверждают, что про-

дажа лесов увеличит наполняемость
бюджетов (федерального, региональ-
ных, муниципальных), а введение орга-
низации аукционов по предоставле-
нию лесных участков в аренду практи-
чески снимет административное дав-
ление на людей, задействованных в

лесной отрасли. Эта схема, воз-
можно, заработала бы где-нибудь
в Европе, но российская действи-

тельность показала нам, что при ны-
нешнем размахе преступности такой
закон приведет не к благополучию и
процветанию, а к новому витку корруп-
ции во всех ветвях власти и к пополне-
нию карманов некоторых заворовав-
шихся чиновников.

Я не против улучшения законода-
тельной базы в России. Новый Лесной
кодекс надо принимать, но нынешняя
его редакция приведет к такой траге-
дии, которая может оказаться непоп-
равимой!                      Сергей КУЗЬМИН,

                                   житель города,
                                                 студент
           КГУ им.Кирилла и Мефодия.

Возвращаясь к напечатанному
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Борьба
с пьянством

1870-1880 годы

  В.БУДЬКО, художник.

Как доложил собранию
глава партнерства В.С.Ми-
наков, следующим шагом
после принятия положи-
тельного решения должно
было стать оформление
документов для регистра-
ции. В пакете документов
необходимо иметь пере-
чень лиц, избранных в прав-
ление, а также указать, кто
назначен исполнительным
директором. Подбор канди-
датуры на эту должность
вызвал наибольшее затруд-
нение. С одной стороны,
нужен толковый специа-
лист, которого увлекла бы
идея нового перспективно-

Открыла его замести-
тель директора Г.Н.Старова
рассказом о конкурсах
профмастерства, которые
помогают развить творчес-
кие способности учащихся.
Мастер сварщиков Л.Г. Аве-
рьянова рассказала о
том, как проходил конкурс
профессионального мастер-
ства среди ее подопечных.
В финале конкурса его учас-
тники сваривали регистры,
применяемые для отопле-
ния помещений. Ее ученики
изготавливают также окон-
ные решетки, различные
каркасы для парт и другие
изделия. Мастер столярных
работ В.Ф.Осипов подчерк-
нул, что развивать творчес-
кие способности учащихся
должен каждый мастер.
В.Ф.Осипов продемонстри-
ровал участникам педсове-
та табурет с нагельными и
шиповыми соединениями,
сделанный лицеистами.

На педагогическом совете

го дела.
Но с дру-

гой стороны, на первых
порах эта почетная долж-
ность будет оплачиваться,
исходя из возможностей
партнерства, т.е. по мини-
муму. «На стороне», по
словам В.С.Минакова,
найти таких не удалось.
Участники собрания, од-
нако, не поддержали

предложение  отложить до
осени решение организаци-
онных вопросов в создании
кредитного кооператива.
Были высказаны предложе-
ния привлечь к этой работе
кого-либо из членов парт-
нерства или их детей, род-
ственников. Разговор о кон-
кретных кандидатах наме-
тили на конец мая.

Это говорит о том, что
кредитный кооператив ну-
жен. Необходимость подоб-
ного учреждения чувствуют
не только фермеры, кото-
рые смогут получать ком-
пенсацию от областного
правительства по уплачен-

ным процентам, но
и предпринимате-
ли, и граждане.
Первый опыт кре-

дитования членов партнер-
ства можно считать удав-
шимся. В апреле 2003 года
для предоставления в каче-
стве заёмных средств парт-
нерство располагало сум-
мой в 100 тысяч рублей,
практически все эти деньги
были взяты на различные
сроки и возвращены с упла-
той процентов. Лишь один
из фермеров задержал по-
гашение кредита. На собра-
нии ему пришлось давать
объяснения и обещания
вернуть деньги к середине
мая.

Финансовая дисциплина
должна быть в кооперати-
ве на высоте, иначе замы-
сел не оправдает возлагае-
мых на него надежд. В Ле-
нобласти в целом кредит-
ным кооперативам ферме-
ров отводится  значитель-
ная роль. По крайней мере,
большой объем помощи
фермерам за счет бюджет-
ных средств будет оказы-
ваться именно при посред-
стве таких учреждений.

Основной принцип –
взаимовыручка

Когда появится реаль-
ная возможность создать
в районе настоящий кре-
дитный кооператив? Этот
вопрос был одним из ос-
новных на недавнем со-
брании некоммерческого
партнерства сланцевских
фермеров.

«Чтобы разбудить интерес
учащихся к истории профес-
сии,  девочки пишут рефера-
ты, - сказала мастер про-
давцов В.Ф.Безрукова. - Это
позволяет больше времени
проводить в библиотеке».

Мастер портных-закрой-
щиков Н.М.Степанова от-
крыла  доклад словами ита-
льянского писателя Джо-
ванни Руффини: «Учитель –
свеча, которая светит дру-
гим, сгорая сама». За десять
лет работы в лицее Наталья
Михайловна заметила, что
на первом и втором курсах у
девушек просыпается лю-
бознательность, на третьем
курсе они укрепляют зна-
ния, полученные в первые
два года обучения, а уже на
четвертом курсе могут рабо-
тать как профессионалы,
придумывают модели и
шьют. «Задача закройщиков
заключается в том,   что они
должны уметь правильно
предложить весь спектр ус-
луг, предоставляемых в учеб-
ном ателье», -  рассказала
Е.С.Немцева.   Л.П.Михайло-
ва напомнила, что психоло-
ги вывели такую цепь: зна-
ние – умение – навык. Исхо-
дя из этого, она сама строит
процесс обучения. Точку в
докладе мастеров портных-

закройщиков поста-
вила И.В.Иванова,
рассказав о разра-
ботке различных ап-

пликаций, картин, вышивок
из лоскутов ткани. Дополнил
доклад мастеров сварщи-
ков и плотников старший
мастер лицея В.С.Трофи-
мов.

Директор лицея Н.П.Бо-
гомазова закончила педаго-
гический совет словами:
«Свершилась моя давняя
мечта – открыть ателье.
Было много трудностей, но
мы с ними справились. Есть
еще одна мечта – на базе
лицея открыть свой мага-
зин, где будут работать наши
ученики. В течение следую-
щего учебного года планиру-
ем открыть вторую свароч-
ную мастерскую. На сегод-
няшний день у нас собра-
лась очень сильная коман-
да мастеров, которая помо-
жет учащимся стать про-
фессионалами. Педагоги-
ческий совет отметил актив-
ную работу всех мастеров с
учащимися. Решено ежегод-
но проводить смотр творче-
ства учащихся, а также со-
здать лучшие условия для
изготовления полезной
продукции и разработать
положение «Лучший изоб-
ретатель и рационализа-
тор».

В лицее № 15 состоял-
ся педагогический совет
на тему «Развитие твор-
ческих способностей и
профессионализма уча-
щихся в процессе произ-
водственной деятельнос-
ти и факультативных заня-
тий», на котором присут-
ствовало 35 педагогов.

   С.ТОМС, общ.корр.

 Начало в в №     Изве-
стно, что торговля спирт-
ным производилась в
различных заведениях -
распивочно и на вынос,
только распивочно, или
только на вынос. Конт-
роль осуществлялся поли-
цией и акцизным ведом-
ством. Само право питей-
ной продажи отдавалось
с торгов. Член Гдовской
управы Н.И.Афонасьев
предлагал в деле ограни-
чения питейных заведе-
ний увеличить патентный
сбор до 300 рублей. В слу-
чае неизбежного возрас-
тания беспатентной тор-
говли спиртным он пред-
лагал «предоставить зем-
ским учреждениям право
наблюдения и возбужде-
ния судебного преследо-
вания (против нарушите-
лей)… и независимо от
сего подвергнуть денеж-
ному взысканию сельские
общества за допущение
таковой продажи, на том
основании, что в селении
беспатентная продажа
немыслима без ведома
всего общества».  Мера
более чем разумная для
своего времени. Мы сегод-
ня имеем то, что имеем.

Господин Афонасьев
считал невозможным, как
это предлагалось, опре-
делить по волостям уезда
необходимое количество
и места предполагаемых
заведений. Подобные
меры допускал председа-
тель управы А.И.фон Блан-
дов (владелец мызы в
Вейно). Через десяток лет
харчевню, имевшуюся в
Вейно, Бландов сдавал за
350 руб. в год, а винокурен-
ный завод сдавал вместе
с имением. В случае уве-
личения патента на про-
дажу вина излишек денег
Бландов предлагал «пре-
доставить земским учреж-
дениям на предмет на-
родного образования, т.к.
оно одно может иметь су-
щественное влияние на
уменьшение пьянства в
народе».

   (Продолжение следует)
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18 ìàÿ 2004 ãîäà

E-mail: ztruda@lens.spb.ru

                 Вознесение
           Господне 20 мая

Этот праздник Православная
церковь воспевает в сороковой день
после Пасхи. Название его отража-
ет суть события – это Вознесение
на Небо Господа Иисуса Христа, то
есть окончание Его земного служе-
ния. Сам Господь говорит: иду уго-
товати место вам: и аще уготов-
лю место вам, паки прииду и поиму
вы к Себе: да идеже есмь Аз, и вы бу-
дете (Ин 14:2-3). Слова Спасителя
еще раз напоминают нам о спасении
души человеческой.

С праздником, дорогие братия и
сестры! Желаю вам Милости Божи-
ей на все дни.

                                   Иерей Алексей,
    настоятель храма Казанской
                                Божией Матери.

            БОГОСЛУЖЕНИЯ:
19.05.04 – Вечернее Богослужение

18-00 часовня Серафима Саровского
20.05.04 – Литургия 9-00 Храм Ка-

занской Божией Матери.
21.05.04 – День памяти апостола и

евангелиста Иоанна Богослова
22.05.04 – Перенесение мощей

Святителя и Чудотворца Николая из
Мир Ликийских в Бар.15-00 – Молебен
Николаю Чудотворцу. В районе цент-
ральной библиотеки, на месте бывше-
го Храма в честь Николая Чудотворца.

4.3, уполномоченный орган в се-
мидневный срок проводит их эк-
спертизу и готовит поручение
для землеустроительной орга-
низации на формирование дела
по межеванию.

4.8.Формирование дела по
межеванию земельного участка
осуществляется в трех экземп-
лярах лицензированной органи-
зацией или индивидуальным
предпринимателем после зак-
лючения двухстороннего догово-
ра на выполнение работ, в сро-
ки, установленные договором, за
счет средств заявителя. Грани-

цы, конфигурация и размеры зе-
мельного участка устанавлива-
ются с учетом территориально-
го зонирования, красных линий,
границ смежных землепользова-
телей, естественных границ и
действующих норм предостав-
ления земельных участков.
Сформированное и согласован-
ное в соответствии с инструк-
цией по межеванию земельного
участка дело проходит экспер-
тизу в информационно-кадаст-
ровом отделе администрации
муниципального образования и
в комитете по земельным ресур-
сам и землеустройству (срок
рассмотрения –  по 3 дня).

4.9.На основании решения о
предоставлении земельного
участка заявитель осуществля-
ет  постановку земельного уча-
стка на учет в земельной кадас-

тровой палате и представляет
кадастровый план  в трех экзем-
плярах в уполномоченный орган
для заключения договора арен-
ды (купли-продажи) земельного
участка. После подписания  сто-
ронами договора аренды на
срок более 11 месяцев (купли-
продажи) земельного участка за-
явитель регистрирует  в Слан-
цевском территориальном отде-
лении  Учреждения  юстиции  Ле-
нинградской  областной  регис-
трационной  палаты  (ТО УЮ
ЛОРП) договор аренды (права
собственности) земельного уча-
стка. В случае предоставления
земельного участка в постоян-
ное (бессрочное) пользование
или в собственность бесплат-
но заявитель регистрирует со-
ответствующее право в Слан-
цевском ТО УЮ ЛОРП.

 МЕТОДИКА
предоставления земельных
участков под существующую
застройку на территории муни-
ципального образования
«Сланцевский район» Ленинг-
радской области.
       Начало на стр.2.
        Окончание.

В детском саду № 7 прошел День
открытых дверей. В течение дня

родители могли посетить любое заня-
тие в группах, совершить экскурсию по
всему детскому саду. Готовились к это-
му мероприятию не только педагоги, но
и родители: оформлены семейные га-
зеты, выставка поделок, изготовлен-
ных родителями лично и совместно с
детьми.

Проведение Дней открытых дверей
стало доброй традицией. Это поможет
родителям лучше познакомиться с де-
ятельностью дошкольного учрежде-
ния.

                             *   *   *

На родительском собрании, про-
шедшем в логопедической груп-

пе детского сада № 3, логопед показа-
ла отрывок занятия с детьми. Они – бу-
дущие первоклассники, посещение ло-
гопедической группы помогло ребятам
подготовиться к школе.

На собрании с небольшим концер-
том выступили учащиеся детской му-
зыкальной школы, а педагоги расска-
зали о возможности обучения в этой
школе. Несомненно, это заинтересова-
ло родителей – все хотят, чтобы их дети
были всесторонне развитыми, прояв-
ляли свои способности и таланты.

Галине
Павловне
ВАХРУШЕВОЙ
Поздравляем Вас
с юбилеем! Жела-
ем  крепкого здо-
ровья Вам и всем,
кем  Вы дорожите.
Пусть каждый день
приносит  радость  и
ощущение полноты
счастья и жизненных
сил!

Тротуар у нас с северной стороны дома 20а, что на
улице М.Горького, а под окнами узкий газон. Весной и
осенью - лужи, и лед долго не тает. Чтобы поскорей ушла
вода, наши ветераны делают отводные ручейки. Первым
всегда берется за дела благоустройства Михаил Ивано-
вич Озеров, а потом находятся у него и помощники.  А
перед майскими праздниками он так украсил газон у сво-
его подъезда, что я любовалась его работой. Да и не одна
я. Кто ни пройдет, каждый обратит внимание. Земля не
просто вскопана, а прямо-таки вспушена, ни единого сор-
няка не оставлено. Посажены цветы и ежедневно поли-
ты. Если б каждый, кому позволяет здоровье, постарался
так же, то и на северной стороне можно устроить цветни-
ки, радующие взгляд прохожих. Любит Михаил Иванович
природу и умеет ценить красоту.                     В.ПОГАРСКАЯ,

                   постоянная читательница «Знамени труда»

А У НАС ВО ДВОРЕ

     Коллектив редакции
  газеты   «Знамя труда».
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С о в е т  д и р е к т о р о в  О А О
« С л а н ц е в с к и й  ц е м е н т н ы й  з а в о д  « Ц е с л а »

и з в е щ а е т  в   а с ,
что ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

 ОАО «Сланцевский цементный завод «ЦЕСЛА»
состоится 27-го мая 2004 г. в 14.00  по адресу:

г.Сланцы  Ленинградской обл., ОАО «Сланцевский
цементный завод «Цесла»,  клуб завода.

Список лиц, имеющих право на участие в годовом собрании
акционеров, составлен по состоянию на 24 марта 2004 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. Выбор председателя Общего Собрания Акционеров.
2. Дополнения к уставу.
3. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской
    отчетности, счетов прибылей и убытков,
    распределение прибыли ОАО «Цесла» за 2003 г.
4. Избрание членов Совета директоров
    ОАО «Сланцевский  цементный завод «Цесла».
5. Избрание ревизора
    ОАО «Сланцевский цементный завод  «Цесла».
6. Утверждение аудитора
    ОАО «Сланцевский цементный  завод «ЦЕСЛА».

Уважаемые акционеры!

   Совет директоров ОАО«Сланцевский цементный завод «Цесла».

Время начала регистрации участников собрания
                    в 13.00  27 мая 2004 г.

Время окончания регистрации участников собрания
                  в 13 часов  50 минут 27 мая 2004 г.
 С материалами собрания можно ознакомиться по адре-
су: г.Сланцы, ОАО «ЦЕСЛА», заводоуправление, ФЭС, с
9 до 16 часов ежедневно, кроме субботы и воскресенья.

Коллектив
лицея № 15 вы-
ражает собо-
л е з н о в а н и е
родным и близ-

ким в связи со смер-
тью Ивановой Анны
Михайловны.

          Внимание!
  НА ДОРОГЕ – ДЕТИ

За четыре месяца на территории Ленинг-
радской области произошло 33 дорожно-
транспортных происшествия, где пострадал
31 ребенок. На дорогах погибли 3 ребенка,
ранено 28 детей. В большинстве совершен-
ных дорожно-транспортных происшествий ви-
новны водители. Лишь пятая часть происше-
ствий произошла по неосторожности самих
детей. Основная возрастная категория детей,
пострадавших в дорожно-транспортных про-
исшествиях – от 7 до 14 лет. Это еще раз под-
тверждает, что дети в таком возрасте еще не
могут правильно и безопасно вести себя на
дороге. У маленьких пешеходов, в силу воз-
растных психологических особенностей, не
хватает навыков, внимательности, быстрой
реакции на движущееся препятствие. Дети не
могут адекватно оценить обстановку на до-
роге и принять меры безопасности, в слож-
ной ситуации не анализируют быстро меня-
ющуюся обстановку. Чаще всего дети попада-
ют в ДТП по дороге из школы, а также во вре-
мя дневных и вечерних прогулок. Особенно
невнимательны дети в больших компаниях,
а также при катании на велосипедах. Азарт и
желание выделиться среди сверстников за-
частую бывают причиной неадекватного по-
ведения на дороге.

Причины ДТП с детьми свидетельствуют
о следующем.Неожиданно вышли из-за пре-
пятствий на дорогу и пострадали два ребен-
ка, неожиданно вышли из-за стоящих транс-
портных средств два маленьких пешехода.
Играли на проезжей части два ребенка. Ос-
тальные пострадавшие дети находились в
автомобилях со взрослыми и попали в ДТП.
Двое детей погибли в таких серьёзных проис-
шествиях.К счастью, с начала этого года в
Сланцах не произошло дорожно-транспорт-
ных происшествий, где бы пострадали дети.
Но на пороге – летние месяцы, когда боль-
шинство детей станут полноправными участ-
никами дорожного движения, как пешеходы,
как пассажиры и велосипедисты.

Уважаемые водители! Будьте вниматель-
ны, соблюдайте Правила дорожного движе-
ния и будьте особенно внимательны к ма-
леньким пешеходам и пассажирам!

Неосторожность и невнимательность
могут привести к трагедии на дороге. Перед
выходом ребёнка на улицу напомните ему
Правила поведения на дороге, по возмож-
ности, не отпускайте детей одних на улицу и
особенно – на проезжую часть. От вашей от-
ветственности зависит жизнь наших детей.

               Сланцевское отделение ГИБДД.

Решением региональных комиссий по качеству
Санкт-Петербурга и Ленинградской области

открыт региональный  этап Всероссийского конкурса
Программы «100 лучших товаров России».

              Конкурс проводится в следующих номинациях:
- продовольственные товары, промышленные товары для
населения,
- продукция производственно-технического назначения,
- изделия народных и художественных промыслов, услуги.

Конкурс Программы «100 лучших товаров России» состоит из
регионального и федерального этапов и проводится при

поддержке Правительства Санкт-Петербурга и Правительства
Ленинградской области. Участникам конкурса предусматрива-

ется субсидирование регистрационного взноса.
Работу по организации и проведению регионального этапа

конкурса Программы «100 лучших товаров России» проводит
ФГУ «Тест-С.-Петербург».

Справки по телефону: Санкт-Петербург – тел. 340-01-51,
E-mail: isb50@mail.ru, г. Сланцы – 23901
Срок подачи заявок на участие в конкурсе до 31 мая 2004 г.
Приглашаем всех товаропроизводителей принять участие в

Программе - конкурсе «100 лучших товаров России».

 

Благодарим коллектив ад-
министрации ЗАО «Роди-

на», педагогический коллектив
Выскатской школы, друзей, близ-
ких и соседей, оказавших  помощь
в похоронах и разделивших с
нами горечь утраты дорогого,
любимого мужа, отца и деда
Цветкова  Николая Викторо-
вича.                               Родные.

22 мая на рынке в 12.30 будут
продаваться куры-несушки

(однолетки). Цена 80 рублей.

Продаются новые фундаментные подушки, ёмкость
металлическая (диаметр – 2 м, длина – 3 м). Звонить
вечером по телефону – 2-19-07.


